
Vœux et Rois 2008 comité 13 jeudi 24 janvier 2008 

La traditionnelle fête des Vœux et des Rois du Comité 13 de la SEMLH s’est déroulée le jeudi 24 janvier 2008, à la salle des 

fêtes de Rillieux. Nous étions une quarantaine. 

 

Accueil des participants par le  

Général Jacques Marc, Madame Geneviève Comte-Bellot et le Capitaine de Vaisseau Bernard Thomas  

 Dans son allocution, Madame Comte-Bellot, Présidente, a tout d’abord rappelé que la tradition de cette amicale rencontre 

revient à Monsieur Robert Gauthier qui a apporté au Comité 13 une impulsion érudite et dévouée pendant de très nombreuses 

années. Elle a ensuite présenté à tous ses vœux de bonne santé pour que nous nous retrouvions absolument, ici encore, en 

janvier 2009.    

 Le  Général Jacques Marc, Président de la SEMLH du Rhône, nous a fait l’honneur et l’amitié de venir parmi nous. Nous avons 

aussi grandement apprécié la présence du Lieutenant Ott, Président Honoraire, de Mr. Bernard Roger-Dalbert, Conseiller 

Général du Rhône, et de celle de plusieurs sociétaires venant d’autres comités que le C13. Madame Comte-Bellot a tenu à les 

nommer : MM. Noël Bonche du C04, Paul Cherqui du C07, Gérard Comte du C12. Madame Comte-Bellot a aussi voulu évoquer 

l’absence du Colonel Burstert, Secrétaire de la SEMLH Rhône, qui doit suivre actuellement un traitement médical contraignant, 

et elle demande à tous d’avoir une pensée spéciale pour lui. 

 

Une assistance nombreuse  

Notre fête comprend toujours une conférence. Cette année, elle fut assurée avec aisance et maîtrise par Madame Jacqueline 

Cornic, Historienne, Responsable du Cercle de Lecture à l’Association CLEF, Caluire Loisirs et Famille. Le sujet « La Grande 

Mademoiselle et le Duc de Lauzun : une triste d’amour » nous fut conté avec érudition, malice, et force détails.  



 

Madame Jacqueline Cornic  

Le Capitaine de Vaisseau Bernard Thomas, Vice-Président du C13, avait choisi le conférencier, et nous lui en exprimons notre 

vive gratitude. 

 

Le Capitaine de Vaisseau Bernard Thomas remercie chaleureusement Madame Jacqueline Cornic 

 



Monsieur le Maire de Rillieux, Dr Renaud Gauquelin, a pu venir en fin d’après-midi. Il nous a félicités de notre dynamisme et 

offert des vœux chaleureux. Il tient à nous revoir l’an prochain, aussi nombreux, bien sûr. Le hasard lui a fait obtenir la fève 

de la galette … et il en était très heureux. Nous en avons profité pour le remercier très vivement de la mise à disposition 

gratuite de cette belle Salle des Fêtes de Rillieux et de son efficace sonorisation. 

 
Allocution du Docteur Renaud Gauquelin, Maire de Rilleux  


